



Amagan con expulsar a morenistas 'despistados'

Serán congresistas acusados de acarreo

Amarran espacios un hermano de López Obrador y el titular de la Segob

MAYOLO LÓPEZ

Los candidatos de postín resultaron los más votados en las elecciones internas de Morena rumbo al Congreso Nacional, previsto para realizarse a mediados de septiembre próximo.

Algunos de ellos, de acuerdo con resultados extraoficiales, fueron señalados por cometer ilícitos como acarreo de militantes y robo de urnas.

José Ramiro López Obrador, hermano del Presidente Andrés Manuel López Obrador y ex Alcalde de Macuspana, ganó un lugar como congresista en el distrito 1 de Tabasco.

Otro tabasqueño, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, mencionado como una de las "corcholatas" para la elección presidencial de 2024, fue el más votado en el distrito 4 de ese estado.

En la Ciudad de México, el actual secretario de Gobierno de la capital, Martí Batres, también amarró un lugar, con 1991 votos, en la Alcaldía panista de Benito Juárez.

La Alcaldesa de Mina-

titlán y ex diputada federal, Carmen Medel Palma, será delegada por un distrito suroeste de Veracruz.

Detenida in fraganti tras protagonizar disturbios frente a una casilla, la diputada Jessica Ramírez obtuvo un lugar en Minatitlán.

Otro jarocho, el presidente de la Cámara de Diputados y aspirante al Gobierno de Veracruz, Sergio Gutiérrez Luna, no corrió con la misma suerte y no asistirá al Congreso morenista, pues apenas obtuvo 138 votos en Minatitlán.

Antonio Attolini, coahuilense que formó parte del movimiento Yo Soy 132 en 2012, amarró un asiento en un distrito de Torreón.

En la Alcaldía de Venustiano Carranza, en la Ciudad de México, el ex diputado federal Julio César Moreno obtuvo 4 mil 242 votos, mientras que su hermano Israel, quedó en segunda posición, con 2 mil 391 sufragios. Los dos fueron acusados de cometer acarreos.

'HUBO PROVOCADORES'

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, atribuyó a militantes "despistados" y a grupos de provocadores las "incidencias" ocurridas el sábado y domingo pasados.

Tras desestimar los acarreos, la quema de urnas y hechos de violencia, Delgado

presumió que entrega "buenas cuentas" al Presidente López Obrador.

En rueda de prensa, aseguró que los tres millones de ciudadanos que concurrieron a las urnas son afiliados a Morena, y quienes protagonizaron los incidentes, dijo, serán expulsados de las filas del partido.

"Tuvimos una jornada en paz. Fue un ejercicio cívico ejemplar. Tuvimos incidentes, hubo provocadores, pero eso no tiene nada que ver con nuestro movimiento, la verdad es que fueron hechos aislados", alegó.

"El propio pueblo defendió este ejercicio democrático, pero hubo algunos compañeros que se nos despistaron, que les ganó la pasión, que actuaron en contra del movimiento, pues esos no tienen por qué estar ya en Morena", advirtió.

Delgado desestimó la descalificación que hizo del ejercicio el académico John Ackerman.

"Esa es una opinión, pero yo me quedo con la opinión de los tres millones de personas que salieron a votar", respondió el dirigente.

El dirigente morenista ratificó los datos que había deslizado el Presidente López Obrador durante su mañana, en el sentido de que la votación será anulada en cinco de los trescientos distritos.